
3 Pièces

113 m²

Réf. CA14-366

1 675 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Bas  Cimiez  –  découvrez  cet  appartement  3  Pièces  de  113m²,

avec  Vue  Panoramique,  situé  dans  le  prestigieux  quartier  de  Bas

Cimiez,  offrant  deux  terrasses  d'un  total  de  36  m2  et  une  vue

imprenable  sur  la  ville,  la  mer  et  les  collines.Dans  les  "Résidences  El

Paradisio,"  construites  en  1966  sur  une  partie  du  Parc  Paradisio

historique,  il  bénéficie  d'un  cadre  verdoyant  et  d'une  atmosphère

paisible.  Le  parc,  créé  en  1900  par  la  Baronne  Hélène  de  Zuylen  de

Nyevelt  de  Haar,  reste  un  espace  public  apprécié.  L'appartement,

entièrement remis à neuf, dispose d'un salon lumineux avec cuisine ...

Nice Bas Cimiez - Exceptional  3-Room Apartment with Panoramic ViewsThis 113

m² apartment in the prestigious Bas Cimiez district offers two terraces with a total of

36  m2  with  stunning  panoramic  views  of  the  city,  sea,  and  hills.Located  in  the

exclusive  "Résidences  El  Paradisio,"  built  in  1966  on  part  of  the  historic  Parc

Paradisio,  the  property  is  surrounded  by  beautiful,  centuries-old  trees  and

flowerbeds.Fully renovated with high-end materials, the apartment features a bright

living  area  opening  onto  a  southwest-facing  terrace,  two  spacious  bedrooms  with

private terraces and en-suite ...
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